



Holger Bartkowiak (links) serviert persönlich das Kürbis-Ingwer Süsschen, während André Sarrasani seine Späße in der Küche treibt. Fotos: Sandra Neuhaus

Sarrasani „ködert“ Gäste mit Leckerbissen

„Sarrasani kehrt heim“, man kann es nicht oft genug hören. Und so herrschte auch Dienstagabend gelöste Stimmung beim „Trocadero Dinner“ im Hotel The Westin Bellevue. **André Sarrasani**, Mutter **Ingrid** und Hotel-Chef **Karl Badstuber** hatten Sponsoren und Presse eingeladen, einen Vorgeschmack auf das Varieté im neuen Sarrasani-Theater zu erleben: das Trocadero-Menü – kreierte vom Bellevue-Küchenchef **Holger Bartkowiak**. Ab 6. Oktober können die Gäste neben Magie und Artistik nun au-

ßerdem Carpaccio vom Rind, Kürbis-Ingwer-Süsschen mit Lachs, Kalbsrücken in Barolo-Sauce und einen Dessert-Teller mit Mousse und Eis erleben. Vorab genießen konnten schon mal **Georg Prinz zur Lippe**, Drewag-Sprecherin **Corynn Müller**, Woba-Gewerbemanager **Dirk Hartmann**, Karstadt-Werbeleiter **Helmut Kaehn** und viele mehr.

Karten gibt es ab 59 Euro unter 0700/727 72 72 64, im Internet unter www.sarrasani.de oder im Hotel Bellevue